

PRESSEMITTEILUNG

PRESSEMITTEILUNG

Umweltpolitik

Nr. 222/16 vom 18. Mai 2016

Klaus Jensen: Endlich kommt ein Gänsemanagement an der Westküste

Der CDU-Landtagsabgeordnete Klaus Jensen hat den heute (18. Mai 2016) einstimmig vom Agrar- und Umweltausschuss angenommenen Antrag für ein Gänsemanagement an der Westküste begrüßt:

„Die durch SPD, Grüne und SSW an dem von mir im April in den Landtag eingebrachten Antrag vorgenommenen Änderungen sind durchaus willkommene Ergänzungen. Entscheidend ist, dass endlich etwas passiert. Die Menschen werden mit den immer stärker zunehmenden Fraßschäden nicht länger allein gelassen“, so Jensen.